
連休中「季節外れの暑さ」のニュースが取り上げられていました。少し前までは「寒いよりはいい

かな・・」などとのんきに考えてもいましたが、さすがにここまで来ると、地球全体大丈夫かと心配に

なります。５年生が発表してくれた環境問題、あらためて切実な問題です。 

学習発表会の感想をたくさんお寄せいただきました。ありがとうござい

ました。一部ですがご紹介します。   ※恐れ入りますが省略、表現の加工が少々あります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大きな声で堂々と発表する姿にとても感動しました。日々の成長も感じることがで

きました。１年生は初めての発表会、一人一人の頑張っている姿、素晴らしかったで

す。ご指導ありがとうございました。                       （１年生保護者） 

 
 今年は学年ごとの入れ替えがなく、久しぶりに他の学年の発表を見させていただ

きました。２年生が始まる前の学年も見ましたが、１年生はとっても可愛らしく、自分

たちで自慢できるものをのびのびと発表した印象でした。５年生は研究に研究を重

ね、とてもわかりやすく説明していました。２年生は去年にも増してハキハキと自分

の役に入り込み楽しそうにしていてとても楽しかったです。 

 １５０周年記念で聞いた内田先生のお話は、子供たちだけでなく大人もその物語

に入り込み聞き入りました。ライオンの涙の絵本、購入したいと思います。 

（２年生保護者） 

今回初めて全学年の発表を見ることができ、低学年の可愛らしさや中学年のちょっ

と落ち着いた姿、高学年になるとこんなにも落ち着いて、難しい発表もできるように

なるのかと、子供たちの成長を感じることができました。来年のもっと成長した姿を

楽しみにしたいと思います。                            （３年生保護者） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご紹介をした以外にも子供たちのがんばりに、

我が子のみならず、他学年の発表に対しても心

温まる感想がたくさん寄せられました。子供たち

の成長を感じていただくことができてとても嬉し

く思っています。さらに、職員への労いの言葉も

多数いただき本当に感謝しております。 

また、感想の中でプログラム開始の時間で早すぎた部分があったこと、

バルーン飛ばしは保護者もできればや駐車場の停め方で戸惑うことが

あった、などご意見もいただきました。来年度計画に生かしていきます。 

やっとおじいちゃん、おばあちゃんと一緒に発表会を見ることができ、大変うれ

しく思いました。３，４年生の合同発表はそれぞれの学年の良さが合唱と合奏に

表れていて、特に合唱では先生、生徒のピアノで歌う姿が体と表情に出て、見て

いてこちらもうれしい気持ちになりました。               （４年生保護者） 

パソコンを自宅に持ってきてはいろいろ考え、工夫してパワーポイントを作成し

ていました。小学生でここまでできるなんてビックリしました。内容もそれぞれが

学習した事、伝えたい事等分かりやすく工夫していて立派と思いました。１年生の

時は…と思い出しては成長を感じることができました。１５０周年のバルーンも思

い出に残る行事だったと思いました。                   （５年生保護者） 

末っ子娘、小学校最後の学習発表会。修学旅行で学んだことを臆することなく

堂々と発表する姿は、あっと驚くほどの成長を感じました。そして子供たちの透き

通った歌声のきれいなこと。いつまでもずっと聴いていたいくらい優しくて温かく

て、涙がこぼれ落ちないように必死に堪えていました。 

ちょうど震災があった時、わたしのお腹にいた子が今目の前で元気にお友達

と歌っている。これ以上とない幸せ。今のこの日常は当たり前でないこと。忙しく

過ぎていく日々の中で忘れがちな大事なことを、子供たちの発表や歌を通してあ

らためて感じることができました。声を大にして「ありがとう」と伝えたいです。 

（６年生保護者） 

創立記念講演いただいた内田先生 


